

美しい町づくり

松川とも枝

私が住んでいる町は、温泉があり、山と海

にかこまれたステキな町です。

2年前の夏休みに私は、お父さんと一緒にもちが浜にさんぽをしに朝早くおきて行きました。少しゴミも気になりましたが、大きい貝がらや小さい貝がらなどいろいろな貝がらを見つた事を思い出したので今年も、お父さんにもちが浜に行きたいとおねがいをして、

前から今日は、どんな貝がらがひろえるかなとワクワクしてました。

夏休みの工作につかえるかなとワクワクしてました。

いました。しかし、2年前とは少し様子がい

ました。すな浜を歩いてみるとそこには、海

から流れにつけた木のいたやペットボトル、シ

*ンナーの用器近くのお店の食べ終ったゴミ、シ

ビーチサンダルのかた方だけ、たばこのすい

がらと歩いても歩いてもゴミばかりだんだん

がなしい気持ちになりました。貝がらは1つ

もありませんでした。「どうして、こんなにゴミがたくさんあるのかな」と、「どうしたら2年前のようになります。」と、考えました。火などした後はちゃんとゴミを持ちがえることの大切だと思います。川と海はつながっていろと聞き、川などみてみるべくボトルが浜辺に流れついたんだと知りました。私たちが海をよごしている事にも気づきました。一人がゴミをもちがえる。ゴミ箱があれば分別をしてゴミ箱にすてると気をつけねばいいのではないかとおもふ。私が住んでいる町が他の町からきれいであります。今度、お父さんともういきしてもうかえりたいです。今日は、お父さんとおもちが浜につれていってもらいました。また、キレイな美しい町にしたいです。トングとゴミぶくろをもつて行き、ゴミひろいをしてもちが浜にしたいです。今まで何度も時々とトングとゴミぶくろをもつて行き、ゴミひろいをしてもうかえりたいです。また、キレイな暮らしがうえるといいなと思いました。